
令和４年１０月１２日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加 7 名 オンライン参加 2 名  
 
１４時０６分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会の挨拶がなされた。 
定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、西山代

表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より９月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
西山代表理事より９月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
吉田理事より９月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報告

された。 
 
（４）２０２３年年賀状について 
横田理事がデザインなどの手配を担当することとなった。 
送付先のリストは山田副代表理事の持っているものを更新して使用する。 
発送作業は１２月理事会時に行う。 
 
 
■業務委員会 
（１）公示運賃変更要望について 
要望書草案について、統計資料を盛り込む、署名を添付するなどの意見が出された。出さ

れた意見を加味して加筆・修正することとなった。１０月２１日を目処に要望書を完成さ

せる。 
 
 



（２）運行管理手帳の発行部数について 
昨年は、在京各社には車両台数に応じて、地方会員には一律２部ずつ配布し、実績は１７

０冊であった。 
営業所の数に応じて配布する、アンケートを実施して２〜５冊の範囲で要望をとる、一律

２部を配布して希望者には５部を上限として追加配布する、１営業所につき３冊配布する

等の意見が出された。議決の結果、１営業所につき３部を配布し、希望者には追加配布す

ることとし、１８０部印刷することとなった。 
 
 
■運営委員 
（１）忘年会の開催について 
２０２２忘年会は目黒雅叙園で行う。司会進行の MC と芸人を招くこととした。予算は 15
～20 万とすることとなった。 
 
（２）新年会の開催について 
来月の理事会で開催の是非を決定することとなった。 
 
１５時００分、一旦議事を中断し、首都高速道路株式会社 長岡様からのプレゼンテーショ

ンが行われた。 
 
（３）勉強会の開催について 
年間計画で１１月に開催予定であった勉強会について、コロナ禍等の影響により見通しが

立たず開催の検討が遅れていたが、年明けの１〜３月に行うかどうかの提議がなされた。

来月の理事会で具体的な勉強会のテーマとあわせて開催の是非を決定することになった。 
 
■ローカルネットワーク委員会 
吉田理事より、１０月１１日の入国規制撤廃により、京都などの観光地に外国人観光客な

どの人流が戻ってきているとの報告がなされた。  
 
■その他 
（１）西山代表理事より今月の電話対応・郵便物などの報告がなされた。 
  
（２）来年度総会の開催について 
西山代表理事より２０２３年５月に予定されている定時社員総会について、会場を夜間ま

で確保するか否かの提議がなされた。夜間は確保せず、１３時から確保することとなった。 
 



（３）地方会員訪問について 
例年行われている地方会員訪問開催の是非について提議された。コロナ禍の影響で当初予

算と年間計画を確保していないこともあり、今年度は実施せず、来期の計画に組み込むこ

ととなった。 
 
（４）東和観光バスの入会について 
入会届が提出された東和観光バスについて、入会審査が行われた。賛成多数で入会が承認

された。 
 
（５）緊急連絡ラインについて 
高村広報委員長が緊急連絡ラインの担当となり、現在会員各社にこちらのラインへの加入

を薦めている旨の報告がなされた。 
 
１５時５０分 すべての議事を終了した。 
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